

توصيف وظيفي Job Descriptions	
المسمى الوظيفي: Job Title	مهندس موقع - ميداني Site Engineer-Field
القسم: Department	قسم المياه والاصحاح والمأوى WASH & Shelter department
المدير المباشر: Direct Manger	مدير الفريق Team leader
مكان العمل : Work place	ادلب -سرمدا Idlib-Sarmada

### الغرض من الوظيفة

#### Job Purpose

دعم التنفيذ الناجح لتدخلات المياه والصرف الصحي والنظافة الصحية (WASH) في المخيمات ، إضافة إلى تدخل المأوى وجميع العمليات المرتبطة بهذه الإجابة، من أجل المساهمة في وصول المياه والصرف الصحي للمخيمات وتأمين مأوى كريم للنازحين إضافة إلى ظروف كرامة أفضل.

يتم توجيه الوظيفة بشكل خاص نحو استجابة المأوى و المياه والصرف الصحي والنظافة الصحية ، وسيتم إيلاء اهتمام خاص لدمج قطاع المياه والصرف الصحي والنظافة الصحية في القطاعات الأساسية الأخرى مثل المأوى والأمن الغذائي والصحة والتعليم وحماية الطفل

Support the successful implementation of Water, Sanitation, and Hygiene (WASH) interventions in camps, in addition to providing dignified shelters in targeted areas and all operations related to it in order to contribute to WASH & Shelter access for the camps

The post is specifically oriented towards the WASH & Shelter response, and special attention will be made on the integration of the WASH sector in other core sector of SR such as Shelter, food security, health, education and child protection.

### المسؤوليات الرئيسية

#### Main Responsibilities

- التأكد من أن أنشطة الشلتر (المأوى) تتم بناء على معايير الجودة التي وضعتها IHR .  
Ensure that the Shelter activities are made based on the quality standards established by IHR
- التأكد من أن أنشطة المياه والصرف الصحي تتم بناء على معايير الجودة التي وضعتها IHR .

Ensure that the wash activities are made based on the quality standards established by IHR

- تحديد خطط توزيع المياه الشهرية في المخيمات التي نعمل به

Determine the monthly water distribution plans in the camps where IHR work.

- الجمع الأسبوعي والإبلاغ عن البيانات اللازمة لتوحيد مؤشرات المشاريع والاستراتيجية القياسية (عدد المستفيدين، وعدد ونوع النشاط المنجز، ونتائج تحليل المياه التي أجريت

Weekly collection and reporting of data necessary for the consolidation of project and strategic standard indicators

- تقارير أسبوعية (أو كل فترة ضرورية) مكتوبة وشفوية للمدير المباشر

Weekly (or each time necessary) written and oral report for line manager

- العمل مع أعضاء الفريق الآخرين التابعين للمنظمة (في قسم المياه والصرف الصحي والمأوى وفي باقي الأقسام) الذين يعملون في المجتمعات نفسها، لضمان دمج وتكامل القطاعات المختلفة.

Work with other team members of IHR (WASH and non-WASH) working in the same communities, to ensure the integration and complementarity of the different sector of the intervention

- ضمان إدراج مسائل النوع الاجتماعي وحماية الطفل والبيئة وغيرها من المشكلات المشتركة في تصميم وتنفيذ وتطوير أنشطة المياه والصرف الصحي والنظافة الصحية، والتأكد من أن الأنشطة تراعي احتياجات مجموعات وأفراد محددتين، خاصة الأطفال والمسنين والمعاقين.

Ensure the inclusion of gender, child protection, environment and other crosscutting issues to the design, implementation and development of WASH activities, and ensure that activities take into account the needs of specific groups and individuals, especially children, elderly and disabled people.

- استكمال الفواتير والضمانات الخاصة بالمشتريات ورفعها للمسؤول المالي .

Complete the purchases, bills and guarantees to be submitted to the finance officer

- التنسيق مع المعنيين ضمن منطقة العمل من أجل ضمان وضوح أهداف المشروع وخطة التنفيذ

Coordination with stakeholders within the work locations to ensure clear objectives of the project and implementation plan

**ملاحظة:** المسؤوليات المذكورة أعلاه هي مسؤوليات رئيسية. قد يتم تعيين مسؤوليات أخرى في المستقبل لهذا المنصب حسب المخطط التنظيمي للمؤسسة.

Note: All mentioned above are key responsibilities. Other responsibilities may be appointed to this position in accordance with the employment plan of IHR

## : Qualifications / المؤهلات

المستوى الدراسي \_ خبرة العمل

### Education – Work Experience

#### ❖ الرئيسية / Key Qualifications

Bachelor's Degree or equivalent in Civil, Electrical, Architectural or technical engineering	شهادة جامعية ذات صلة بالهندسة المدنية, أو الكهربائية أو الهندسة المعمارية أو الهندسة التقنية.
At least two years' experience in logistics in NGOs and implementation of the humanitarian projects – Practical experience in field	سنتين من الخبرة على الأقل في مجال المأوى و المياه والاصحاح والعمل مع المنظمات الإنسانية وخبرة عملية في الحقل
Knowledge and Commitment with humanitarian standards	الإلمام والالتزام بالمعايير الإنسانية
Good knowledge about the targeted area and the required coordination for a suitable working environment	معرفة جيدة بطبيعة المنطقة والتنسيقات اللازمة من أجل بيئة عمل مناسبة

#### الإدارية

### Administrative

#### ❖ الأساسية / Basic

Good Communication	مهارات تواصل ممتازة
Teamwork spirit	العمل ضمن فريق.
Dealing with stakeholders and vendors	القدرة على التعامل مع أصحاب المصلحة.
Work ability with low supervision	القدرة على العمل مع الحد الأدنى من الإشراف
Commitment with Progressive Learning	الالتزام بالتعلم المستمر.

Commitment to IHR policy, goals, values and mission	الالتزام بسياسة المؤسسة وأهدافها وقيمها ورسالتها
Technological Awareness	الوعي التكنولوجي

### ❖ الفنية Technical

Computer skills (Microsoft Office – (Email and Internet	مهارات الحاسوب (مايكروسوفت أوفيس، البريد الإلكتروني والانترنت)
High tech skills in using AutoCad (2d-3d)- Sap/Etaps- Revit-GIS Softwares-3D Max-Photoshop	مهارات عالية جدا في دراسة المشاريع بواسطة الأوتوكاد- ساب / ايتابس- ريفيت-GIS- 3D Max-Photoshop Software
Work stress ability	القدرة على تحمل ضغط العمل
Traveling ability between different .areas	القدرة على السفر بين مناطق مختلفة
Having skills of preparing the required reports	القدرة والكفاءة على إعداد تقارير العمل المناسبة
Good level in English Language	مستوى جيد في اللغة الإنكليزية

The End